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O Que É Ilusão De Ótica? 
 
 
Fé é a certeza... e a prova de que existem coisas que não podemos ver. 
Hebreus 11:1. 
 
 

Acreditar no que não se vê é uma tortura para muita gente que só 
acredita naquilo que vê. Alguns se perguntam por que Deus não toma as 
coisas mais claras. Bastaria Ele escrever nas nuvens "Eu existo" e não haveria 
mais nenhum ateu na Terra. Será? 

Bem, os milagres de Cristo não impediram o povo de pedir a Sua 
morte. Lembrando, aquilo que vemos, ouvimos ou tocamos nem sempre é 
suficiente para nos fazer acreditar, pois podemos ver as coisas de uma 
maneira equivocada. 

Nosso cérebro toma conhecimento do mundo dos objetos através das 
informações que recebe pelos órgãos sensoriais. Por vezes, todavia, ele 
interpreta mal a informação que recebe e esse erro gera o que os 
especialistas chamam de ilusão de ótica, ou seja, a capacidade que a mente 
tem de enxergar aquilo que não existe. 

Na ilusão de ótica, o que você vê nem sempre é o que você pensa que 
é. Aprendemos a perceber ou entender o que estamos olhando. E ficamos 
acostumados a pensar como as coisas devem ser. Algumas vezes, porém, 
nosso cérebro capta pistas falsas. Outras vezes, preenche os pedaços que 
faltam. 

O exemplo mais comum é a televisão. As imagens que você vê na tela, 
na verdade, não estão em movimento. O que você tem ali é um conjunto de 
fotografias que apenas aparentam estar se movimentando quando são 
mostradas muito rapidamente. Nosso cérebro coloca as imagens juntas 
porque aprendeu a esperar movimento e porque não pode olhar para todas 
ao mesmo tempo. Daí a impressão de movimento. Isso é uma ilusão de ótica. 

Com isso em mente, podemos chegar à seguinte conclusão: se a ilusão 
de ótica é uma falsa realidade na qual nosso cérebro insiste em acreditar, a 
fé é o sentido espiritual que corrige essas distorções. Portanto, se Deus 
prometeu estar conosco, nos amar e nos perdoar, devemos crer nisso, 
mesmo nos momentos em que nossa mente insiste em dizer que estamos 
sozinhos, abandonados e perdidos. Afinal, Jesus não mente e jamais é 
afetado por distorções da realidade humana. Ele não ilude você. 

 


